

# 一日八里 歩き続けて31年目突入！

～今年も新型コロナウイルス ver～

## 第61回春の陣

## 雨天の中完歩！

～致芳ふるさとめぐりコース～

4月29日(木)、第61回目となる「一日八里～春の陣～」を開催しました。あいにくの雨でしたが、地区内外、小学2年生から70代と幅広い年齢層の方々、39名が参加しました。今回のコースは、致芳ふるさとめぐりコースと題し、致芳の史跡をめぐるコースを設定しました。コミュニティセンターを出発し、白兎葉山神社↓西高玉公民館↓浅立↓東五十川↓森を通過して約29キロを完歩しました。今回の見所は、白兎の六道の辻から西高玉へ抜ける道や東五十川から森へ抜ける林道を設定しました。参加者は、かつて先人たちが生活道路として活用していた林道を歩きながら、歴史に思いを馳せました。今回もゴール後の温泉入浴と慰労会を自粛しての開催となりました。次回の秋の陣は、10月16日(土)に行います。ぜひご参加ください。



睦橋を渡って川東へ



「六道の辻」から西高玉へ



先人が歩いた東五十川～森の林道



中盤の坂道は効きまず(汗)



恒例！新人さん紹介♪



さくらづつみを通過

## 快適なグラウンド環境を維持して ～河川敷スポーツ公園草刈作業～

6月24日(木)致芳河川敷地スポーツ公園運営委員会役員と、成田、西五十川、白兎の各地区青年会代表の皆様にご協力いただき、河川敷グラウンドの草刈りを行いました。直前まで雨模様だったこともあり、大変足元が悪い状態での作業となりましたが、駐車場やグラウンドの周りがすっきりしました。次回は「致芳橋」架橋促進夏まつり大会が行われる8月21日(土)に実施します。ご協力よろしくお願い致します。



たくさんの方にご協力いただきました



草が伸び放題